

Donnerstag, 2. September 2010

Pferde als Therapeuten

Informationstag auf der Anlage
des Reitclubs in Kosbach

ERLANGEN – Am Sonntag, 12. September, findet von 9 bis 12 Uhr auf der Reitanlage des Reitclubs Erlangen e.V. in Kosbach ein Informationstag zum Thema „Pferde als Therapeuten“ statt.

Dass der Umgang mit Pferden eine heilende Wirkung haben kann, wusste schon der griechische Arzt Hippokrates. Obwohl seit dieser Erkenntnis mehr als 2400 Jahre vergangen sind, haben sich die Vorzüge des therapeutischen Reitens noch nicht überall herumgesprochen.

Pferde als Partner

Mittlerweile unterstützen Pferde den Menschen als Sozialpartner in der Medizin. Sie werden ergänzend zur Behandlung (z.B. Logopädie und Ergotherapie) bei einer Reihe körperlicher Erkrankungen und bei vielen seelischen Beeinträchtigungen wie z.B. ADH/ADHS eingesetzt.

Der Informationstag möchte in verschiedenen Workshops und Vorträgen die Möglichkeiten des Therapiepartners „Pferd“ vorstellen. Der Unkostenbeitrag inklusiv Verpflegung beläuft sich auf 30 Euro.

Anmeldungen sind per E-mail an info@pferdecoaching.eu möglich.